## 新野東小学校





## 令和6年度 第15号

令和7年2月21日 校長室より



今年の冬は寒さが厳しく,新野町でも雪がたくさん降りました。子どもたちは雪だるまを作っ たり, 雪合戦をしたりと積もった雪を楽しめたようです。

さて,月日がたつのは早いもので,今年度もいよいよまとめの時期となってきました。学校で は卒業や進級に向けての準備が始まっています。子どもたちがそれぞれの学年で今年度1年間の 成果を振り返ることができるように、支援していきたいと思います。まだまだ寒さは続くようで す。安全に登下校ができるようご家庭でもご注意をお願いします。

新入生の体験入学・入学説明会がありました 2月12日(水), 来年の春に入学する2人が体験入学に来てくれました。1・2年生が、 新野東小学校を紹介したり、お店屋さんごっこをしたりして小学校生活を体験しました。そ のあとはランドセル体験でランドセルを背負って校長室を訪ねてきてくれました。2人が入 学してくるのを東小の全員が楽しみにしています。









### 人形浄瑠璃に挑戦!

2月3日(月),町内の中村園太天座のみなさんに新野東小学校へ来ていただき,5・6年 生が人形浄瑠璃を体験しました。初めに中村園太夫座のみなさんが演じる「傾城阿波の鳴門 巡礼歌の段」を見せてもらいました。その後,子どもたちは3人が一組になって人形を動かしてみました。おもづかい・ひだりづかい・足づかいを交代しながら,少し人形のつかいか たに慣れたところで,自分たちで即興のストーリーを考え,演じてみました。丁寧にご指導いただき,人形浄瑠璃が楽しめて新野町の素晴らしい伝統文化を味わうことができました。









# 児童会引き継ぎ式

2月17日(月)の朝会で児童会引き継ぎ式 2月20日(末)は今年があり、6年生から5年生へ児童会ファイル、最後の本の読み聞かせ が引き継がれました。これまで6年生が色々 ▼でした。4人のボランテ な場面で活躍してくれました。これからは5 √ィアの方が月に1回読み 年生が中心になって学校行事を運営していき♪聞かせに来てください ます。委員会活動も2月から新しいメンバー\*ました。毎回,学年に になり3年生が活動に参加しています。朝の合わせて本を選んでく 玄関掃除や給食黒板への記入、校内放送など、ださって、子どもたちは読み聞かせを楽しみにたくさんの役割があります。先輩たちの頑張していました。来年もよろしくお願いします。 ていた姿を引き継いでほしいです。





# 本の読み聞かせ



## ・升ケ森登山道整備

山頂に少し雪が残る寒さの中, 登山道整備大 変お世話になりました。道に横たわる大木をの けたり,道をふさぐ竹を切ったり,積もってい る落ち葉を取り除いたりと、大変な作業でしたが、おかげで28日に子どもたちは安全に登山 きます。ありがとうございました。